

# ZAHLEN DES MONATS



Tendenz

## 163

Delegierte aus allen Landesverbänden sind zur Hauptversammlung des Freien Verbandes Deutscher Zahnärzte nach Berlin gekommen.

SAS

## 39

Anträge hat die HV in drei Tagen diskutiert und zahlreiche Beschlüsse gefasst.

SAS



## 97,5 %

der HV-Delegierten haben Harald Schrader ihre Stimme zur Wiederwahl als Bundesvorsitzender des Freien Verbandes gegeben.

SAS



**„DIE PLURALITÄT DER MEINUNGEN IM FREIEN VERBAND IST EIN SCHATZ, AUF DEN WIR STOLZ SEIN KÖNNEN.“**

FVDZ-BUNDESVORSITZENDER HARALD SCHRADER

## AOK STARTET DIGITALE AKTE

**Gesundheitsnetzwerk--** Der AOK-Bundesverband hat ein Portal zum Austausch digitaler Gesundheitsdaten entwickelt. Dieses startet mit zwei Pilotportalen in Mecklenburg-Vorpommern und Berlin. Dieses Gesundheitsnetzwerk ermöglicht den Datenaustausch zwischen Patienten, niedergelassenen Ärzten und Kliniken. In einer digitalen Akte lassen sich medizinische Informationen sowie Dokumente allzeit bereitstellen und abrufen. Die Vorbereitung dauerte insgesamt 16 Monate. Um die Datensicherheit zu garantieren, werden die Daten dezentral gespeichert – anders als bei technischen Lösungen mit Cloud-Funktionen. Die AOK verfolge bei der Umsetzung des Projekts „keinen zentralen Ansatz wie bei der Gematik“, erklärte Martin Litsch, Vorstandsvorsitzender des AOK-Bundesverbandes auf einer Pressekonferenz. Es gehe dem Bundesverband darum, Teil einer gesamten digitalen Vernetzung sein.

JG

